

# *Estrenan en provincia cubana nuevo filme del director Fernando Pérez*

---



La Habana, 17 mar (RHC) Últimos en La Habana, el más reciente filme del reconocido director de cine Fernando Pérez, se estrenó durante el vigésimo segundo Taller Nacional de Crítica Cinematográfica, en la provincia cubana de Camagüey.

La cinta, que generó polémica entre los críticos, no fue abierta al público ya que el estreno oficial será el mes próximo en Berlín, la capital alemana.

Al respecto Raúl Pérez, director de fotografía de la película aclaró que esas exhibiciones constituyeron una cortesía para con el evento, pues se trata del mayor certamen dedicado a debatir sobre cine en el país.

Más allá de la tristeza, la obra narra una historia sobre la amistad, las aspiraciones y los sueños de los vecinos en un popular barrio habanero, donde el cubano de estos tiempos es el verdadero protagonista, señaló Pérez.

Fernando Pérez ha cautivado la atención de espectadores de diferentes latitudes desde su irrupción en el séptimo arte con Clandestinos (1987), y con otras cintas como Suite Habana (2003) y El ojo del canario

(2011).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/87598-estrenan-en-provincia-cubana-nuevo-filme-del-director-fernando-perez>



**Radio Habana Cuba**